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Raumbedarf durch mögliche Umstellung auf G9 bei Gymnasien im Stadtbezirk Nippes 
- Anfrage der CDU - 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
im Zuge des Regierungswechsels im Land NRW soll ab dem Schuljahr 2019 den einzelnen Gym-
nasien bekanntlich eine Rückkehr zu G9 freigestellt werden.  Da dies mit einem erweiterten 
Raumbedarf einhergeht, fragen wir in diesem Zusammenhang an: 
 

1. Ist bekannt, ob und welche der drei Gymnasien im Stadtbezirk Nippes von dem Recht zur 
Wiedereinführung von G9 Gebrauch machen? 

2. Falls ja, besteht auf dem Gelände des/der jeweiligen Gymnasien eine entsprechende Er-
weiterungsmöglichkeit durch Aufstockung/Anbau? Wie hoch ist der entsprechende weitere 
Raumbedarf nach vollständiger Einführung von G9? 

3. Sieht die Verwaltung nach Wiedereinführung von G9 eine ansteigende Nachfrage nach 
gymnasialen Schulplätzen? Wie hoch wird diese perspektivisch sein und wie hoch wäre 
danach der Fehlbedarf weiterer Gymnasialplätze im Stadtbezirk 5? 
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